

Le Collège Notre-Dame de Jamhour, en partenariat avec *DigiPen Institute of Technology*, propose pour cet été 2019 une session de développement et de programmation de jeux vidéo (*Game development workshop*).

Dates : du 15 au 26 juillet 2019 (5 jours par semaine), de 9h à 16h.

Lieu : Collège Notre-Dame de Jamhour, Campus du Grand Collège.

Public : jeunes de 13 à 17 ans (5^e à 1^{re}).

Les élèves ont la possibilité de s'inscrire à l'un des ateliers suivants :

Atelier Arts et Animation

Les participants feront l'expérience des phases et des procédés en jeu dans la production d'animations. Ils développeront en même temps les aptitudes artistiques fondamentales comme le dessin, la peinture et même la sculpture.

Atelier Développement de jeux en 2D

Cet atelier vise à offrir un aperçu des volets créatif et technique inhérents au développement de jeux, à savoir la programmation, le *design*, la production artistique, l'animation, le son et la musique.

Frais de participation : 500 USD.

Renseignements et inscription par e-mail : summertech@ndj.edu.lb [1]

En raison des places limitées à 20 participants par atelier, les inscriptions et le paiement (à *la Caisse du Collège*) devront être faits avant le 14 juin 2019.

DigiPen Institute of Technology

Pionnier dans la formation à la production de jeux vidéo, DigiPen est le 1^{er} institut au monde à décerner un diplôme dans ce domaine.

Aujourd'hui, DigiPen assure des formations couvrant un large éventail de cursus liés à la technologie allant du BA aux Masters sur son campus à Redmond-Seattle, aux États-Unis.



Presented by:

In partnership with:



Collège Notre-Dame de Jamhour
مدرسة السيدة الجمهور



Game Development Summer 2019 Workshops

July 15th, 2019 - July 26th, 2019
Monday - Friday 9:00 a.m. - 4:00 p.m.

Art and Animation Workshop

Students will experience firsthand what is involved with each step of the animation production process while also developing foundational art skills including drawing, painting, and even sculpting.

2D Game Development Workshop

This workshop provides students with a survey of the creative and technical disciplines involved with game development including programming, game design, production art, animation, and sound and music.

Tuition: \$500/workshop



Questions? Want to Register? Email: summertech@ndj.edu.lb



About DigiPen:

An educational pioneer, DigiPen was the first college in the world to offer a bachelor's degree in video game technology and development. Today, DigiPen offers a wide range of technology-focused bachelor and masters degree programs and a comprehensive K-12 academy, all with an eye toward the career opportunities of tomorrow.

Learn more at: digipen.edu

Session de développement et de programmation de jeux vidéo

Published on Collège Notre-Dame de Jamhour- الجمهورية دة سي مدرسة (http://www.ndj.edu.lb)

Elèves [4]

Parents [5]

Source URL (modified on 26/07/2019 -

12:29):<http://www.ndj.edu.lb/digipen-institute-technology-game-development-workshop-2019>

Links

[1] <mailto:summertech@ndj.edu.lb> [2] <http://www.ndj.edu.lb/circulaires> [3]

<http://www.ndj.edu.lb/appli> [4] <http://www.ndj.edu.lb/eleves> [5] <http://www.ndj.edu.lb/parents>